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QUARTIERE n. 8 - "RUBICONE" 
 
 

VERBALE N. 4 - ANNO 2014 

 
 Il giorno 5 dicembre 2014, alle ore 20.30, presso la sede del 
Quartiere in via P. Suzzi, 195 - Calisese, si è riunito, a seguito di avviso 
scritto spedito in tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
 
Presiede il sig. Venturelli Claudio - Presidente di Quartiere 
 
 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
Presenti        Cognome e nome dei cons.ri                     Presenti           Cognome e nome dei cons.ri 

P ALVISI CONSUELO P FOSCHI PAOLO 

P BABBINI LORIS A PULICI DOMENICO 

A BASCHETTI SERGIO P SALSI ETTORE 

A CECCARELLI FAUSTO A TERNETTI ANDREA 

A FAEDI ANDREA P VENTURELLI CLAUDIO 

P FAEDI CHIARA   
 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti 6 consiglieri sui 12 
assegnati al Consiglio e sugli 11 in carica, il presidente alle ore 20.50 dichiara 
aperta la seduta. 
 



SEDUTA PUBBLICA: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Comunicazione del presidente e dei coordinatori; 
3. Verifica iniziative 2014 e programmazione iniziative 2015; 
4. Valutazione di fine mandato della situazione nel quartiere; 
5. Varie ed eventuali 
^^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO 
Approvato il verbale relativo alla seduta del 3 ottobre 2014.  
 
SECONDO PUNTO 
Il presidente comunica: 
• che il 27 ottobre scorso Veronica Ierinò si è dimessa da consigliere di quartiere. Non verrà 

sostituita in quanto è esaurito l’elenco dei non eletti per la lista di appartenenza (Il Popolo 
della Libertà). 

• che a seguito di valutazioni dell’ufficio tecnico comunale è stata rimossa la fontanella 
posizionata all’interno di una rotonda stradale in via Salvemini (loc. Calisese), questo per 
razionalizzare il numero delle fontanelle con conseguente diminuzione dei costi di 
gestione/manutenzione. 

 
TERZO PUNTO 
Verificate le iniziative realizzate e quelle ancora in programma per il corrente anno, iniziative 
che si confermano tutte, il Consiglio invita ad utilizzare le risorse ancora disponibili per il 
“Rubicone” per il corrente anno, pari ad euro 20,70, per acquistare materiale di cancelleria per 
la sede e la biblioteca di quartiere, somma comprensiva dell’economia realizzata nell’iniziativa 
“Cinema sotto le stelle” (euro 7,97). 
 
Relativamente ad una prima ipotesi di programmazione delle iniziative 2015 il Consiglio 
intende valorizzare quelle che negli anni passati hanno avuto un ottimo successo come ad 
esempio "Maggio nelle Aie", manifestazione al quale saranno destinare risorse proprie. Visto 
il successo ottenuto nelle passate edizioni, questo specifico evento potrebbe trasformarsi in un 
appuntamento fisso da programmare un anno per l’altro, considerando anche la possibilità  di 
coinvolgere anche altri territori dei quartieri limitrofi e comunque a vocazione agricola.  
 
Viene proposta l’organizzazione di una nuova iniziativa "Camminare a Carpineta" con la 
quale invitare i cittadini a conoscere il territorio nel periodo primaverile. 
 
Si ipotizza di organizzare momenti di aggregazione per la frazione di Casale (cinema, concerti, 
giochi con gonfiabili, ecc.) cercando di valorizzare i prodotti agricoli a km zero con 
l’organizzazione di piccoli mercatini dove vendere frutta e verdura coltivata dalle aziende 
locali. 
 
Considerando l’incremento dell’utilizzo delle sale del quartiere, va previsto fra gli interventi la 
manutenzione straordinaria delle attrezzature audio-video della sala della Pace e delle 
attrezzature (stampante e fotocopiatore) in uso alla biblioteca, interventi che potranno 
eventualmente essere effettuati solo dopo previa verifica e valutazione delle spese previste. 
 
In considerazione dell’alto valore storico sociale della pubblicazione prodotta dall’Associazione 
Pro Rubicone (“Calisese e il Rubicone in guerra. Il rifugio di Rio San Michele”), il Consiglio 
intende favorirne la divulgazione acquistandone alcune copie da distribuire ai ragazzi delle 
scuole medie di Calisese, per un costo complessivo massimo di 300 euro. 
 



Facendo seguito a quanto emerso nello scorso incontro circa le difficoltà/esigenze nell’area 
ortiva per pensionati di via Cavecchia, il Consiglio preventiva di contribuire alla manutenzione 
delle attrezzature e dell’area nel suo complesso destinando agli assegnatari degli orti urbani 
un contributo di 100 euro. 
 
QUARTO PUNTO 
Il Consiglio valuta positivamente le attività svolte nell'anno 2014 nel loro complesso. 
L'incertezza normativa emersa a ridosso dell’estate ha reso difficoltosa la rassegna di cinema 
sotto le stelle che da anni si svolge a Casale, che comunque è stata portata a termine anche 
se in forma ridotta. 
Anche quest’anno è stato organizzato l’evento “Maggio nelle Aie” che ha portato numerosi 
cittadini a conoscere il territorio caratterizzato da attività agricole. A giudizio del Consiglio 
questa iniziativa ha rappresentato un punto di eccellenza che si intende riproporre anche in 
futuro. 
 
Il Quartiere si è dotato a fine 2013 di un defibrillatore grazie alla donazione dell’Associazione 
Line.Out. Una quindicina di cittadini del quartiere, compresi alcuni consiglieri, hanno seguito il 
corso organizzato presso la sede dell’Avis conseguendo il titolo per il suo utilizzo. Vista 
l’importanza di tale strumento, sarà bene prevedere il coinvolgimento di altri cittadini e delle 
risorse per la sua gestione, oltre al mantenimento della sua funzionalità. 
 
Sono stati mantenuti ottimi rapporti con le associazioni locali rafforzando il legame con 
l’associazione dei genitori (Assotips) dei ragazzi delle scuole che si è dimostrata molto attiva 
nel programmare eventi e nel coinvolgere numerosi cittadini delle diverse fasce d’età. La Pro 
Rubicone ha invece ultimato il suo lavoro di recupero del rifugio dell’ultima guerra che ha 
portato ad una pubblicazione, valutata di enorme valore storico viste le testimonianze dirette in 
esso riportate.  
 
QUINTO PUNTO 
1. Considerata l’importante attività svolta dalla biblioteca funzionante all’interno della sede di 

quartiere, il Consiglio si esprime favorevolmente al rinnovo della convenzione con Auser 
per l’inserimento di volontari presso la biblioteca stessa. 

 
2. Il presidente informa di aver ricevuto richiesta informale da parte dell’Associazione 

Tutt’Insieme per la Scuola per effettuare un intervento di manutenzione sul computer della 
biblioteca per ottimizzarne le prestazioni, senza oneri per il quartiere, e per depositare 
temporaneamente un po’ di materiale nell’archivio ubicato a pianterreno della sede di 
quartiere. 
Preso atto delle richieste si autorizza l’intervento di manutenzione sul computer in 
dotazione alla biblioteca e si esprime parere favorevole all’utilizzo gratuito temporaneo del 
deposito, raccomandando di occupare uno spazio limitato all’interno della stanza. 

^^^^^^^^^^^^^^^^ 
VC 
 
La seduta è tolta alle ore 22.50. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
     Il presidente di quartiere 
      Claudio Venturelli 


